

LA LETTRE – JALMALV Nantes N°24 - Janvier 2022

Les fêtes sont juste passées et nous espérons qu'elles vous auront apporté joie, paix et réconfort.

Dans ce contexte sanitaire difficile, en place des vœux traditionnels nous vous proposons cette réflexion d'Albert Einstein :

« Apprenez d'hier, vivez pour aujourd'hui, espérez pour demain ». Une vraie philosophie de vie.

Infos générales

- SFAP

Cet été près de 2 000 acteurs de soins palliatifs ont répondu à la grande consultation lancée par la SFAP dont les résultats ont été présentés à Valenciennes ([lien synthèse Valenciennes](#)). Le congrès a été l'occasion de dire les inquiétudes pour l'avenir et de redire sur quelles valeurs la SFAP s'appuiera pour maintenir l'unité des soins palliatifs dans un monde qui pourrait changer. ([lien discours plénière](#))

Une grande campagne de communication à destination du grand public va commencer pour faire mieux connaître les soins palliatifs et en changer l'image.

Pour donner à cette campagne le plus de visibilité possible, la SFAP a besoin de notre soutien. Vous pouvez aussi donner votre email pour recevoir des informations [CLIQUEZ-ICI](#)

- Fédération

Notre référente Campagne participera le 21 janvier à un rendez-vous pour l'avancement de la mise en œuvre de la Campagne d'Adhésions et de recrutements. Vous trouverez en pièce-jointe le dossier des retombées Presse au 15 décembre.

Vie de l'association

- Etablissements/bénévoles

Quelques établissements ont fermé temporairement leurs portes pour cas de Covid, mais la plupart restent ouverts aux bénévoles.

- Formation Initiale

La nouvelle promotion est de 8 stagiaires après demande de la 9ème de reporter sa formation l'année prochaine.

Nous recherchons 1 ou 2 bénévoles pour aller pique-niquer avec les stagiaires, à l'HAD, samedi 8 janvier. Eventuellement aussi le samedi 22, mais c'est le jour de « la Galette ». Vous pouvez vous signaler auprès de Véronique.

- Formation continue

Le 22 janvier 2022 il est prévu de fêter les Rois avec la Galette à condition que les contraintes sanitaires le permettent.

Vincent Burgos, psychiatre, nous présentera la maladie d'Alzheimer dans une approche plus concrète pour le bénévole.

Nous réfléchissons à faire cette présentation sur Zoom en cas de non maintien en présentiel.

Formation Deuil module 2 de la Fédération, décentralisée à Nantes les 28,29 et 30 janvier.

- **Groupes de Parole** se feront par prudence en **visio** .
Un lien vous sera transmis la semaine précédente.

lundi 31 janvier avec Anne de 20h à 22h
mardi 1 février avec Marion de 20h à 22h
mercredi 2 février avec Marion de 9h45 à 11h45
jeudi 3 février avec Blandine de 9h45 à 11h45
jeudi 3 février avec Blandine de 13h45 à 15h45

- **Groupes Deuil adultes**

Le nouveau groupe constitué depuis novembre se réunira le 8 janvier dans le respect des consignes sanitaires. Deux personnes de Jalmalv-Nantes participeront à un groupe de travail sur l'accompagnement du Deuil organisé par la mairie de St Julien de Concelles le 12 janvier.

- **"Le LIEN"**

Le numéro sur l'Engagement va paraître début janvier.

- **Commissions**

La prochaine réunion (Communication-Coordination-Deuil-Finances-Formation-Le Lien) aura lieu mardi 4 janvier à 9h30 en visio.

- **Bureau et CA**

La prochaine réunion du Bureau se tiendra le jeudi 13 janvier à 13h30, suivie du CA à 14h en visio.

- **Forum du Bénévolat**

5 bénévoles sont inscrits pour se relayer sur le stand de JALMALV vendredi 21 de 14h à 18h30 et samedi 22 de 10h à 18h30, à la Manufacture. Vous pouvez encore vous signaler auprès de Véronique pour renforcer la présence le vendredi après-midi, en espérant que ce Forum ne sera pas annulé.

- **Fiches statistiques :**

Dominique LEBASTARD, comme chaque année, établit des statistiques à partir de nos fiches. Merci de les remplir et de lui envoyer en tout début d'année 2022 ou de les déposer à l'association. Si vous ne retrouvez pas vos fiches ou en cas de difficultés, n'hésitez pas à appeler Véronique.

Attention : Véronique reprend le télétravail en janvier les lundis, mercredis et vendredis pour respecter les consignes gouvernementales. Elle n'est présente que les mardis et jeudis, mais répondra à tous vos appels.

Notre pique-nique du mardi midi est suspendu en janvier pour raisons sanitaires.

Même vaccinés, nous continuons à respecter les consignes sanitaires au sein des locaux de l'association.

La rédaction de JALMALV Nantes